



POLONIA Los ultras y el Gobierno celebran juntos la independencia **P3**



LA LÍNEA Un joven de 20 años hereda de su padre el 'reino' del narco **P20**



LUDOVIC MARIN (AFP)

Macron evoca la Gran Guerra para criticar el nacionalismo de Trump

Cien años después, el mundo remató las celebraciones del fin de la Gran Guerra bajo el creciente peso del populismo nacionalista. Al pie del Arco del Triunfo y con Donald

Trump delante, el anfitrión, Emmanuel Macron, criticó ese nacionalismo ("la traición del patriotismo") y opuso la defensa de los valores morales a quienes dicen "nuestros

intereses primero y qué importan los de los otros". En la foto, siguen el acto, desde la izquierda, Justin Trudeau; el príncipe marroquí Moulay Hassan (tapado); el rey Mo-

hamed VI; Melania Trump (tras su esposo, Donald); Angela Merkel; Macron; su esposa, Brigitte; Vladímir Putin y el gobernador general australiano, Peter Cosgrove. **PÁGINA 2**

Los partidos negocian contra reloj la renovación del Poder Judicial

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid
PP y PSOE negociaban ayer *in extremis* la renovación del Consejo General del Poder Judicial y ya habían conseguido pactar "18 o 19" vocales de los 20 que componen el órgano de gobierno de los jueces y que después elegirán al presidente de la institución y del Tribunal Supremo. El plazo para presentar la lista de los 10 vocales que elige el Congreso expira hoy. **PÁGINA 15**

FERNANDO H. CARDOSO
Expresidente de Brasil
"No creo que Bolsonaro ponga en peligro la democracia en Brasil"

C. JIMÉNEZ / X. HERMIDA, Madrid
El expresidente brasileño Fernando Henrique Cardoso asegura a EL PAÍS que, aunque la democracia está en riesgo en todas partes, la llegada al poder de Jair Bolsonaro no supone un peligro específico para su país. **PÁGINAS 8 Y 9**

El 71% de los españoles pagaría más impuestos para sostener las pensiones

El 65% de los encuestados cree que se debe combatir la desigualdad social aun a costa de una mayor tributación

Siete de cada diez españoles estarían dispuestos a pagar más impuestos a cambio de que se garanticen unas pensiones dignas, según la encuesta sobre los efectos de la Gran Recesión que ha elaborado la consultora 40dB.

para EL PAÍS. Los más jóvenes son los más reacios a tributar más para sostener las jubilaciones, aunque siguen siendo amplia mayoría (el 59%) quienes estarían dispuestos a hacer ese sacrificio.

El 65% de los encuestados, entre ellos la gran mayoría de votantes de izquierda, creen que hay que asegurar una menor desigualdad social, aunque para ello suban los impuestos. **PÁGINA 14**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

MAGDALENA VALERIO
Ministra de Trabajo

"La situación del salario mínimo era insostenible"

C. DELGADO / M. V. GÓMEZ, Madrid
La ministra de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social justifica la subida del salario mínimo pactada con Podemos y confía en que "no se va a destruir empleo". Con un Gobierno con 84 diputados, defiende cambios parciales de la reforma laboral, que pidió derogar. Y anuncia que tendrá que sacar 3.000 millones de la hucha de las pensiones para pagar la extra de diciembre. **PÁGINAS 40 Y 41**

Pide un
RUEDA
cuando quieras un Verdejo

Síguenos en #DeRueda
www.dorueda.com

RUEDA
DENOMINACIÓN DE ORIGEN

deportes

El Barça cae ante un formidable Betis (3-4)

Los azulgranas, vulnerables pese al regreso de Messi, siempre fueron a remolque del equipo de Setién

Un magnífico Betis se llevó ayer un incontestable triunfo del Camp Nou. El equipo que dirige Setién fue superior al Barça, al que derrotó

3-4 en un partido frenético. El Betis supo imponer su fútbol de posesión y buen toque ante un rival al que no le bastó con Messi.

Bob Beamon: "De no ser por el récord quizá habría llegado a presidente"